



Rencontres aux Journées Mondiales de la Jeunesse



Nous avons passé deux semaines au Panama, et les rencontres furent nombreuses.

Rencontre avec les Panaméens d'abord, qui nous ont accueillis dans chaque village avec des feux d'artifice, des chansons et des bras ouverts. *Mi casa es tu casa* est leur dicton. Rencontre avec leur culture, leur manière de vivre en toute simplicité et leur foi inébranlable.

Rencontre avec notre propre groupe, venant de toute la Seine-et-Marne, avec le Père Benoit et le Père Clément, avec les diacres. Rencontre avec les jeunes d'Auvergne et Rhône-Alpes, avec les volontaires panaméens et les jeunes de toutes les nationalités. Il n'y a rien de plus incroyable que de voir un million de personnes célébrer

ensemble la messe et prononcer d'une même voix ce mot universel : Amen !

Rencontre avec soi-même aussi, à travers la Parole de Dieu, les témoignages, les veillées de réconciliation et les enseignements de nos diacres et prêtres. Et surtout les messages de notre pape François qui nous a invité à dire oui comme Marie : **Chacun retournera chez lui avec la force nouvelle qui apparaît chaque fois que nous nous rencontrons et rencontrons le Seigneur, remplis de l'Esprit Saint pour rappeler et garder vivant ce rêve qui nous unit et que nous sommes invités à ne pas laisser geler dans le cœur du monde.**

Les JMJistes du Pôle de Mormant
(Seine-et-Marne)